



## An alle Eltern

1. April 2022

Sehr geehrte Eltern der Schimper,

mit Beginn der kommenden Unterrichtswoche fällt offiziell auch in baden-württembergischen Schulen die Maskenpflicht. Das Tragen einer Maske erfolgt somit ab 04.04.22 auf freiwilliger Basis.

Diese Entwicklung kollidiert allerdings mit den aktuell noch sehr hohen Infektionszahlen an unserer Schule. Auch aktuell geht die Entwicklung an der Schule wieder mit Ausfällen von Unterrichtstagen einher, eine Maßnahme, die möglicherweise bis zum Beginn der Osterferien weiterhin ergriffen werden muss. Hierzu erhalten Sie bei Bedarf dann noch weitere Infos.

Mit dem Wegfall der Masken, die neben der Impfung den wichtigsten Infektionsschutz darstellten, könnte dieses bereits bestehende derzeit hohe Infektionsgeschehen noch einmal Fahrt aufnehmen. Deshalb würden wir es begrüßen, wenn Schüler\*innen und Kolleg\*innen auch weiterhin (zumindest weitestgehend) diese zum Schutze tragen würden.

Ebenso empfehlen wir weiterhin das Einhalten gängiger Hygienemaßnahmen, wie häufiges Lüften der Klassenzimmer, regelmäßiges Hände waschen/desinfizieren, etc..

Die derzeitige Testpflicht hat vorerst Gültigkeit bis zu den Osterferien und wird bis dahin in aktuell gewohnter Weise bei Schüler\*innen zweimal pro Woche durchgeführt werden. Coronainfektionen innerhalb einer Klasse haben keinerlei Auswirkungen auf die Klasse oder den weiteren Schulbetrieb. Es gibt auch keine erweiterte Teststrategie in diesen Fällen.

Hoffen wir, dass die Situation bis zu den Osterferien mit diesen Veränderungen händelbar bleibt und sich dann nach den Ferien weiter in Richtung Normalität entwickelt.

Herzliche Grüße

Ihr Schulleitungsteam